
 

 

Sehr geehrte Hochwolkersdorferinnen und Hochwolkersdorfer! 

Um eine einseitige Darstellung der Aktivitäten im Gemeinderat zu vermeiden, haben wir uns ent‐

schlossen, wieder Informationen zu versenden. 

 

Neues Gemeinderatsmitglied 

Nachdem Thomas Pocta mit Ende Juni 2012 sein Mandat zurückgelegt hat, wurde Silvia Blank als 

Gemeinderätin angelobt. 

 

Subventionen unserer Vereine 

Der SC Hochwolkersdorf‐Bromberg, der Tennisverein und der Tourismusverein haben um Subvention 

angesucht. Diese wurden einstimmig beschlossen. 

 

Feuerwehrhaus‐Außengestaltung 

Für die Planung der Gestaltung liegt ein Anbot in der Höhe von rund 6.000 Euro vor. Damit ist noch 

kein Handgriff gemacht. Vor dem Haus ist ein befestigter Platz erforderlich. Eine asphaltierte Einfahrt 

neben dem Gebäude führt ebenfalls zu einem befestigten Platz. Auf eine richtig dimensionierte Ab‐

leitung der Regenwässer ist unbedingt zu achten.  

 

Kindergarten Zu‐ bzw. Umbau 

Seinerzeit hätte es viel Förderung für dieses Projekt gegeben. Leider wurden unsere diesbezüglichen 

Anträge im Gemeinderat immer wieder zurückgewiesen. Der gesetzliche Druck wurde nun scheinbar 

zu groß und plötzlich sollen die längst notwendigen Umbauarbeiten durchgeführt werden (Bewe‐

gungsraum, Büro für Leiterin, usw.). Erfreulich für unsere Kleinsten. 

Bedauerlicherweise wurde die Anregung einer Erweiterung des Zubaus auf eine zweite Gruppe ab‐

gewiesen. 

 

 

 



Energiebericht durch EVN 

Die EVN bietet der Gemeinde ein „Durchleuchten“ der Energiekosten an. Dabei kann auf Schwach‐

stellen aufmerksam gemacht werden und Einsparungen wären danach möglich. Somit wird endlich 

auch in unserer Gemeinde in Richtung effizienten Einsatz der Energie etwas unternommen. 

 

Rosenbrunnweg 

Das nicht befestigte Straßenstück Richtung Klingfurth soll für alle Straßenbenützer ‐ vor allem auch 

für Einsatzfahrzeuge ‐ benützbar werden. Es ist geplant, eine Besprechung mit allen Betroffenen 

durchzuführen. 

 

Lebensqualität im Haus Hofgasse 1 

Die Mieter dieses Gemeindehauses klagen bereits schon jahrelang über den desolaten Zustand des 

denkmalgeschützten Gebäudes. Unter anderem wären die Fenster schon längst renovierungsbedürf‐

tig. Die ÖVP‐Fraktion steht für eine Verbesserung der Lebensqualität für die Mieter. 

 

Blochziehen beim Laurentiuskirtag 

Wir möchten uns bei allen Teilnehmern, Spendern der Preise und vor allem bei den Unterstützern 

herzlich bedanken ‐ insbesondere bei Trafik Steiner (Stromversorgung), Rene Ostermann (Lautspre‐

cheranlage), Wolfgang Wedl und Gottfried Haller (Getränkekühlung). 

 

 

Für die ÖVP‐Fraktion 

Theresia Spitzer 
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